



COMMUNIQUE DE PRESSE

Suite à la catastrophe aérienne survenue à Conakry le **06 août 2019**, le Ministère de la Défense Nationale informe que le corps de l'un des deux (02) membres d'équipage a été retrouvé et transféré à la morgue de l'hôpital national **Ignace Deen**.

Il informe par la même occasion que les recherches se poursuivent activement en vue de retrouver le second membre de l'équipage porté disparu.

Dans les opérations de secours et de sauvetage, l'aéronef accidenté a été repéré puis remonté à la surface, transporté et sécurisé à la Base Aérienne Principale de Conakry.

En cette douloureuse circonstance, le Ministre de la Défense Nationale présente ses condoléances les plus attristées aux familles éplorées, au Président de la République, Chef des Armées, au Chef d'Etat-Major Général des Armées, à l'ensemble des Forces de Défense et de Sécurité, ainsi qu'au peuple de Guinée.

Conakry le 08 août 2019.

P. le Ministre d'Etat Chargé des Affaires Présidentielles
Ministre de la Défense Nationale /PO
Le Directeur de Cabinet



Général de Brigade Aérienne
Sidy Yaya CAMARA